

heur des abonnés, répandie une rosée bienfaisante dans le cœur du premier pasteur de mon diocèse, et me donner une satisfaction légitime d'amour-propre, celle d'avoir trouvé un feuilleton acceptable à tous les points de vue et par tout le monde.

J'étais désespéré. Ce *rara avis* ne voltigeait pas sous le ciel brumeux du Canada, quand tout à coup — ô desseins insondables de la divine Providence ! — je tournai sur une brochure de 355 pages, munie de l'approbation de M. Houet, chanoine théologien de Rennes, de celle de M. Ch.-Ph., archevêque de Rennes, et du permis d'imprimer de M. Paul, évêque de Sherbrooke et frère du curé de Saint-Louis-de-France.

Cette brochure était, paraît-il, distribuée gratuitement parmi la classe dirigeante.

De la manière la plus naturelle du monde, comme dirait le marquis Della Volta, je m'empressai de chiper le volume, et voilà comment il se fait que je suis en mesure aujourd'hui d'offrir aux abonnés du *REVEIL* un vrai régal littéraire, en reproduisant quelques pages de *La Mission Providentielle du Bienheureux Louis-Marie Grignon de Montfort* (rien de commun avec le chemin de fer du même nom), ouvrage destiné à continuer et même à perpétuer l'abrutissement systématique de notre peuple, jusqu'au jour où il se lèvera en colère et s'écriera : "En voilà assez ! N'allez pas plus loin !"

Je fais précéder l'introduction du livre de la lettre circulaire de M. l'abbé Lavallée à la classe dirigeante.

En lisant cette circulaire attentivement on y découvre le côté *business*.

—

Cher Monsieur,

A la vue de ce mouvement religieux qui s'accentue d'une manière étonnante, surtout depuis deux ans, tendant à populariser, à généraliser l'enseignement du bienheureux de Montfort, on se demande comment il se fait qu'un homme dont l'influence est si grande et qui laisse une si profonde impression par ses écrits, n'ait pas été connu, plus connu et mieux ! Sa vie et ses œuvres étant toute une révélation, il devait attendre l'heure propitiatoire où il plairait au bon Dieu de le révéler au monde, pour se révéler lui-même par le sublime enseignement sur la sainte Vierge.

"Dieu veut que sa sainte Mère soit à présent plus connue, plus connue, plus honorée, plus aimée que jamais elle ne l'a été ; ce qui arrivera sans doute si les prédestinés entrent par la lumière et la grâce du Saint Esprit dans la pratique intérieure et parfaite que je leur dévoirai" dit le bienheureux de Montfort, et il ajoute : "Quand viendra cet heureux temps où la divine Marie sera établie souveraine dans les âmes ? Quand est-ce que les âmes respireront autant Marie que les corps respirent l'air ? Ce temps heureux, ce siècle de Marie ne viendra que quand on connaîtra et pratiquera ce que j'enseigne."

"Ut adveniat regnum Dei
"Adveniat regnum Marie."

Pour que le règne de Dieu arrive
Il faut que le règne de Marie arrive,

L'accomplissement successif et continu des prophéties de ce grand apôtre de Marie, prouve que nous touchons au temps où l'enseignement de sa parfaite dévotion va se généraliser et s'universaliser pour amener le règne de Jésus par Marie.

Afin de montrer plus visiblement encore, l'accomplissement des prophéties de cet envoyé de Dieu, dont la vie et les œuvres ont eu une si grande influence sur l'Eglise et qui sont destinées à en avoir une plus grande encore dans les années à venir, je suis heureux de vous offrir gratis "La Mission Providentielle."

En lisant ces pages où sont si bien exposés le rôle et la mission du bienheureux de Montfort comme envoyé extraordinaire pour croire dans les âmes l'amour et la confiance envers la sainte Vierge, on appréciera davantage son "Traité."

Ce qui a fait du bienheureux de Montfort un apôtre extraordinaire, c'est son enseignement qu'il a consigné dans les immortelles pages de son "Traité sur la vraie dévotion à la sainte